

Chère Carole,

Cette simple lettre pour te remercier de tout ce que tu as fait pour moi au cours de toutes ces années.

Bien que je devais avoir tout juste 3 ans, je garde heureusement quelques souvenirs de mes premiers pas de danse à la Renaissance. Depuis, la chorégraphie ne s'est jamais arrêtée.

Ainsi, au fil des années, à mesure que mon niveau de Danse progressait, je me suis épanouie dans cette discipline et développé ma confiance en moi. Je tenais d'ailleurs à te dire combien tu avais contribué à cela, en m'encourageant toujours dans mes progrès.

Ces moments passés à la Renaissance n'étaient pas pour moi de simples cours de danse. En plus du goût artistique que tu sais si bien nous transmettre, j'ai aussi appris de nombreuses valeurs humaines grâce à toi : le respect envers les uns et les autres, l'entraide et le partage.

Lors des concours, tu nous as appris à gérer notre stress car tu pensais toujours qu'on avait brillé un peu plus sur la scène (et pas que grâce à l'aide des strass et des paillettes !). Alors avant le passage de châture d'entrée nous, au moment où le trac était au plus haut, tu restais près de nous derrière les rideaux avec tes paroles encourageantes et des "gratouillis" dans le dos ! Puis, après avoir dansé, tu t'installait dans tes bras et on voyait tes yeux remplis de fierté.

tu as toujours montré une grande implication dans le bien être de tes élèves, qui sont fait bien plus que tes élèves mais plutôt tes enfants, tes danseurs, et a souvent eu de réelles discussions avec toi, on a souvent rigolé, on a parfaitement bien vécu. C'est pour tous ces bons moments passés à la danse que je m'honore pas y revenir aussi souvent que je veux pour retrouver toutes ces bonnes sensations.

Ces instants représentent une grande partie de ma vie et comptent beaucoup pour moi car ils riment avec ta créativité débordante, avec ta volonté de perfectionner chaque détail de tes chorégraphies, avec ton envie constante de nous faire plaisir...  
Ensuite, je te remercie encore pour tout ce que tu m'as transmis et pour tout que tu continues encore de me transmettre.

Ta juju, avec plein d'amour ❤